
ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MOITA

ATA N9 1.2

Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e vinte, pelas vinte três horas, reuniu a

Assembleia de Freguesia em sessão ordinária, com a seguinte ordem de trabalhos:

Ponto único - Apreciação da Atividade da Junta de Freguesia e informação financeira
referente aos meses de abril, maio e junho de 2020.

A Assembleia iniciou-se com o período "antes da Ordem do dia", tendo a Presidente da
Assembleia, informado não haver correspondência recebida, o MPM ter substituído a

deputada Ana Paula, pelo deputado Hugo Henriques e o deputado Paulo Marques do PCP

esteve ausente.

De imediato se entrou no período "Ordem do Dia", com a apreciação do ponto único da
ordem de trabalhos desta Assembleia, dando a presídente a palavra aos deputados, os quais
responderam não ter questões para expor, tendo o ïesoureiro Diogo Cardeira, aproveitando
para dar uma informação sobre as falhas constantes na maquina do ATM, e já falaram na
reunião de Junta que vão entrar em contato com o Banco Santander para resolver o problema
de vez ou Junta muda de Banco, e informou igualmente que a maquina também foi
vandalizada, mas a maquina não pode continuar a estar constantemente a falhar, e vão
pressionar o banco, pois a responsabilidade não é da junta.

Nada mais havendo a tratar, foi dada por encerrada a Assembleia pelas vinte e três horas e

trinta minutos da qual se lavrou a presente ata, que depois de lida e aprovada vai pela

Presidente e Secretários ser assinada.

Moita, 25 de junho de 2020

A Presidente da Assembleia

4..-0r Se*.r-+---z--

il"-* S*^-f- À?.-^"4*
O 1e Secretário

1()
L- no


